

出資金ふやし頑張ろう!

# あかるいまち21

No.996号 2017年3月17日 組織部 TEL082-532-1264

	3月累計	4月～2月
組合員ふやし	46人	1,230人
出資金ふやし	320万円	1億1,804万円
純増	▲141万円	1,950万円

## 笑いケアインストラクター養成講座第3弾!

今日もけんこうプラザに笑い声が響きました。

3月15日(水)に開かれた「笑いケアインストラクター第3回養成講座」では、新しい顔が2名も増えました。

みんなで、前回までの復習をし、基本パターンをそれぞれ披露しました。西区西支部の平山さんは、ご自身作のストーリーでバスハイク笑い、乳しぼり笑い、入浴笑いとみなさんの笑いを誘いました。初参加の西区西支部の斎藤さんも、おおいに笑いを振りまいて部屋中が明るい雰囲気!



笑いケアインストラクターへのオファーが支部総会やらブロック総代会から来ています。

まだまだ自信がないけれど、練習してチャレンジしようと思ってるみなさん燃えています。

## 西区の支え合いの力を高めよう

## 西区の地域包括ケアを担う団体が、一同に集まり懇談会開催

健康づくり委員会と子育て応援プロジェクトが毎年この時期に、西区健康長寿課および保健福祉課と、健康づくり活動や子育て活動について懇談をしてみましたが、いよいよこの4月から総合事業が始まるということで、今年は、西区内の地域包括支援センターや社会福祉協議会、県生協連にも呼びかけて「西区の地域包括ケア力(ちいきほうかつけありよく)を高めよう」というテーマで、「2016年度西区健康づくり・まちづくり懇談会」と名称も改め、3月14日に開催しました。

西区内6か所の地域包括支援センターすべてからと、西区社協・市社協などからも参加いただき、総勢27名が集まりました。

お互いに知り合いになれる貴重な機会となり、各団体の特長を活かしながら、協同して地域の支え合いの力を高めていこうというスタートを切ることができました。



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合